

Finnland

Breitband als Grundversorgung

[20.10.2009] Mit einer Geschwindigkeit von mindestens einem MBit pro Sekunde sollen bis Juli 2010 alle Finnen im Netz surfen können.

Ein Internet-Anschluss mit einer Bandbreite von mindestens einem MBit/s soll in Finnland ab Juli 2010 zur Grundversorgung gehören. Dieses Ziel hat sich laut einer Meldung von heise online das finnische Ministerium für Verkehr und Kommunikation gesetzt. Die Telekommunikationsunternehmen des Landes sollen bis dahin in der Lage sein, auch die dünner besiedelten Gebiete mit einem Breitband-Anschluss zu versorgen. Eine entsprechende Verordnung soll noch in diesem Jahr vorliegen. Dabei handelt es sich um einen Zwischenschritt bei der Realisierung der nationalen Breitband-Strategie Finnlands. Diese sieht vor, dass bis zum Jahr 2015 nahezu alle Haushalte und Unternehmen des Landes mit einer Bandbreite von mindestens 100 MBit/s an das Internet angeschlossen sind.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Finnland, International